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Description :
Turbocclusion R&S est un excellent silicone par addition à prise rapide 
pour l’enregistrement de l’occlusion. Le temps de travail est de 30 secondes 
et le temps de prise d’une minute à partir du début de mélange. Le kit 
comprend deux cartouches automix de 50 ml et douze embouts mélangeurs. 
Turbocclusion R&S a été utilisé par 24 consultants dans le cadre de 
341 applications cliniques. 

Ce produit a reçu 96% d’avis cliniques favorables.

Commentaires des consultants   
• « Un matériau très dur, rigide et précis. »

• « Une distribution uniforme, sans gaspillage. » 

• « Les patients apprécient la rapidité de prise. »

• « Il faut exercer une pression importante pour sortir le produit 
de la cartouche. »

96%
d’avis

favorable

Caractéristiques uniques   
Turbocclusion R&S a été évalué très bon à excellent pour la facilité de distribution et d’application, la viscosité, la facilité de retrait et les détails d’empreinte. 
Le matériau s’écoule uniformément sur la surface des dents et présente une bonne tenue au niveau des préparations. Les enregistrements d’occlusion obtenus 
présentent des détails précis et peuvent être ajustés avec des pierres  à polir ou des fraises acryliques. 80% des consultants ont évalué Turbocclusion R&S 
comme équivalent ou meilleur que le matériau d’enregistrement d’occlusion qu’ils utilisent actuellement. 75% des consultants seraient prêts à acheter le produit 
et 86% à le recommander. 

Comparaison avec 
des produits concurrents :  Pourcentage de consultants qui : 

Meilleur ou équivalent 

Moins bon

changeraient 
pour le produit  

recommanderaient
le produit

« J’AI EU MOINS D’AJUSTEMENTS 
À FAIRE AVEC LES 
ENREGISTREMENTS D’OCCLUSION 
TURBOCCLUSION R&S. »

Product insights 
you can trust.
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R&S Turbocclusion
CLIN ICAL  EVALUAT ION
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Description
R&S Turbocclusion is an excellent fast-setting, addition silicone bite 
registration material. The working time is 30 seconds and the setting 
time is one minute from the start of mix. The package contains two, 
50-ml automix cartridges and 12 mixing tips. Twenty-four consultants 
used R&S Turbocclusion in 341 clinical applications. 

This product received a 96% clinical rating.

Consultants’ Comments
•  “Very hard, rigid, and accurate material.”

• “Dispenses evenly – no mess.”

• “Patients like the fast set.”

• “Requires a lot of pressure to express from the cartridge.”

“I HAD FEWER 
ADJUSTMENTS WITH 
R&S TURBOCCLUSION 
BITE REGISTRATIONS.”

96% 
overall
rating

Unique Features
R&S Turbocclusion was rated very good to excellent for ease of dispensing and application, viscosity, ease of removal, and detail of impression. The material flows 
evenly onto tooth surfaces without slumping. The set bite registration exhibits good detail and can be trimmed with stones or acrylic burs; it is too hard and brittle to 
be trimmed with a scalpel blade. No rebound occurs when the casts are articulated. Eighty percent of consultants rated R&S Turbocclusion the same as or better 
than the bite registration material they were currently using; 75% of consultants would purchase it, and 86% would recommend it.
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